

20. Dezember 2019

## Neujahrsempfang der SPD Deidesheim

Der Ortsverein Deidesheim mit den Gemeinden Forst, Niederkirchen und Ruppertsberg lädt alle Mitglieder und Interessierte zum Neujahrsempfang 2020 ein. Als Rednerin haben wir unsere Bundestagsabgeordnete eingeladen.



**Isabel Mackensen** (MdB) aus Niederkirchen kommt als Rednerin zu unserem Neujahrsempfang. Folgen Sie Isabel auf **Facebook**, **Instagram** und/oder **Twitter** und verfolgen Sie ihre Arbeit.  
Bild: Regina Zienczyk.

Es ist das erste Mal, dass ein Mitglied unseres Ortsverein im Bundestag vertreten ist. Wir sind sehr gespannt darauf, was wir über die aktuelle Politik und die Entscheidungen des jüngsten SPD Bundesparteitages erfahren werden.

Bei einem kleinen Sektempfang können wir dann intensive Gespräche führen und Erfahrungen austauschen. Sie sind alle herzlich eingeladen!

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen und bitten um eine kurze **Benachrichtigung**.

(Red.)

### Neujahrsempfang der SPD 2020:

Hotel „**Ritter von Böhl**“ (barrierefreier Zugang)  
Weinstr. 35-39, 67146 Deidesheim (Nähe historisches Rathaus)  
**Montag 20. Januar 2020 um 19:45 Uhr**

### In dieser Ausgabe ...

- **Neujahrsempfang der SPD Deidesheim**
- **Mitgliederversammlung**
- **Der Bürgerbus soll kommen**

**Herausgeber:** SPD Ortsverein Deidesheim mit den Gemeinden Forst, Niederkirchen, Ruppertsberg, **3. Jahrgang Nr. 5/2019.**

### V.i.S.d.P.:

Achim Schulze  
Postfach 1108  
67146 Deidesheim  
[Schulze.SPD@t-online.de](mailto:Schulze.SPD@t-online.de)  
[www.spd-deidesheim.de](http://www.spd-deidesheim.de)

**Schreiben** Sie uns, wenn Sie die Mittelhaardt Infoline beziehen wollen und teilen Sie die Infoline auch mit Ihren Freunden!

### In eigener Sache:

Vorstand und Mitglieder haben sich dafür ausgesprochen, die Mittelhaardt-Infoline fortzuführen und mit eigenen Kräften besser zu gestalten. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie auch in Zukunft unsere Infoline wie bisher beziehen würden. Weitere Interessierte sind herzlich willkommen. Wir werden uns weiterhin mit den Ereignissen auf lokaler und regionaler Ebene beschäftigen und würden uns über Beiträge und Fragen von Ihrer Seite aus freuen.

Als Ortsvereinsvorsitzender darf ich Euch die besten Wünsche für die Festtage und einen guten Start in das Neue Jahr 2020 wünschen.

Achim Schulze



## Mitgliederversammlung

Die **Mitgliederversammlung** findet vor dem Neujahrsempfang am **20.01.2020 um 18:30 Uhr im Hotel „Ritter von Böhl“**, Weinstr. 35–39, in 67146 Deidesheim statt.

Alle Mitglieder (Interessierte sind willkommen) sind zur Versammlung eingeladen auf der wir unsere Aktivitäten für das kommende Jahr darstellen werden. So haben wir auch für

kommende Konferenzen Mitglieder zu wählen.

Zunächst geht es um die Wahl der Delegierten zur Landratswahl im Landkreis Bad Dürkheim 2020. Wer Interesse hat, sich für eine Kandidatur bereit zu erklären, kann dies schon jetzt mitteilen.

Wir brauchen sechs Mitglieder als Delegierte (drei ordentliche und drei

stellvertretende). Bereits jetzt haben sich drei Bewerber gemeldet. Also werden vor allem noch **Bewerberinnen** gesucht!

Voraussetzungen sind: Staatsbürgerschaft EU/deutsch, Erstwohnsitz seit einem Vierteljahr im Wahlgebiet (Kreis DÜW), Vollendung des 18. Lebensjahres und kein Ausschluss vom Wahlrecht.

## Der Bürgerbus soll kommen

Der **Ortsverein der SPD** hat bereits im Kommunalwahlkampf die Frage der Mobilität stärker ins Gespräch gebracht. Nun hat die Diskussion die Ortsgemeinden und die Verbandsgemeinde erreicht. Die FWG in Wachenheim und Deidesheim hat diese wichtige Sache weiter vorangetrieben. Im Verbandsgemeinderat zeigte sich alenthalben Interesse an einem solchen Projekt und es wurden auch 20.000 Euro in den Haushalt eingestellt.

**Wo der Bürgerbus bereits in Betrieb ist:**

Im Norden des Kreises Bad Dürkheim gibt es den Bürgerbus bereits seit drei Jahren. Der Bürgerbus fährt keine Haltestellen an, sondern fährt direkt zu den Leuten und holt sie ab. Wenn ein immobilier Bürger eine Transportmöglichkeit sucht, ruft er den Bürgerbus. Er wird nach Arzt, Behörden und Einkaufsterminen usw. organisiert. In Bockenheim-Hettenleidelheim fahren Ehrenamtliche in zwei Schichten. Insgesamt sind 30 Fahrer im Einsatz. Die Fahrer/innen werden auf Gesundheit und Fahrtauglichkeit untersucht. Die

Betriebskosten des KFZ, die Versicherung und einen Raum mit PC und Telefon zur Koordination, werden von der VG bezahlt und bereitgestellt. Die Fahrzeuge wurden u.a. von örtlichen Banken, Sparkassen und Autohäusern gesponsert.

Der SPD OV Deidesheim begrüßt und unterstützt die Maßnahme und wirbt dafür, den Bürgerbus auch in der VG Deidesheim einzuführen.